

ANALISIS KINERJA SAHAM PT AQUA GOLDEN MISSISSIPPI Tbk
SETELAH PEMBATALAN *GO PRIVATE* DAN ESTIMASI
HARGA SAHAM TAHUN 2010

Abstrak

Go private adalah salah satu aksi korporasi dimana suatu perusahaan yang sahamnya semula dimiliki oleh publik (perusahaan terbuka), berubah kembali menjadi perusahaan tertutup yang dimiliki oleh segelintir pemegang saham saja. *Go private* yang dilakukan oleh perseroan tentunya mendapat perhatian khusus bagi pemegang saham dan berpengaruh terhadap harga saham kedepannya pada perseroan tersebut.

PT AQUA Golden Mississippi adalah salah satu perusahaan yang merencanakan untuk melakukan *go private* hingga saat ini. PT AQUA telah beberapa kali merencanakan *go private*, namun aksi korporasi tersebut tidak disetujui oleh para pemegang saham. Gagalnya perseroan melakukan *go private* dapat disebabkan oleh beberapa hal yaitu harga yang ditawarkan perseroan untuk membeli kembali saham terlalu kecil sehingga para investor menolak terlaksananya *go private*, tidak tercapainya kuorum, saham yang dimiliki masih menguntungkan bagi pemegang saham, dan faktor – faktor lainnya.

Adanya rencana perseroan untuk melakukan *go private* tentunya berpengaruh terhadap kinerja saham perseroan tersebut. Kinerja saham dapat dianalisis dengan rata – rata tingkat laba, tingkat resiko, dan sensitifitas saham terhadap bursa. Metode yang dipakai dalam perhitungan kinerja saham dalam skripsi ini adalah GMR, STDEV, CAPM, dan DDM untuk perhitungan estimasi harga saham.

Pada tahun 2009 PT AQUA merencanakan *go private* kembali, dimana sebelumnya perseroan ini telah melakukan hal sama pada tahun 2001 dan 2005, namun hal tersebut ditolak karena harga saham yang ditawarkan terlalu kecil bagi investor. Harga saham yang ditawarkan oleh perseroan pada saat itu sebesar Rp 450.000 per lembar saham sedangkan harga pasar sebesar Rp 244.800 per lembar saham. Pada tahun – tahun sebelumnya *go private* juga ditolak oleh investor karena hal yang sama yaitu terlalu kecilnya harga saham yang ditawarkan oleh perseroan bagi investor.

Melalui analisis yang dilakukan, investor / pemegang saham dianjurkan untuk memperhatikan berita – berita dan informasi yang berkaitan dengan *go private* yang akan dilakukan oleh perseroan, kinerja saham, dan melakukan perhitungan estimasi. Hal ini bertujuan untuk mengetahui keputusan apa yang tepat untuk dilakukan investor jika *go private* terlaksana atau tidak terlaksana berdasarkan keuntungan dan kerugian yang didapat dengan keputusan tersebut.

Kata Kunci : *go private*, kinerja saham, PT AQUA, GMR, STDEV, CAPM, DDM